
Priolo. Rimette il gettone di
presenza  e  i  colleghi  la
attaccano: la sorpresa della
consigliera Arangio
Scelta controcorrente quella di Patrizia Arangio, consigliere
comunale di Priolo Gargallo. L’esponente dell’area riformista
del  Pd  ha  annunciato  in  Consiglio  Comunale  di  restituire
l’importo  dei  gettoni  di  presenza  che  le  sono  stati
riconosciuti e liquidati in occasione delle sedute svolte il
22 e 23 settembre 2015.
“I motivi di questa scelta – dice la Arangio – sono subito
detti: sarebbe bastata una sola seduta di Consiglio comunale
per ottenere il provvedimento invece delle tre occorse. Uno
spreco. Mi rammarica che la mia decisione sia stata seguita da
discussioni in aula da toni molto aspri, dove mi si accusa di
screditare,  di  offendere  e  di  lenire  l’immagine  dei
consiglieri e delle istituzioni. Ho agito in assoluta buona
fede – conclude Arangio – ritengo anzi d’essere stata offesa
dal  presidente  del  Consiglio  comunale,  mentre  è  doveroso
ringraziare il consigliere Giannetto, unico in aula a spendere
delle parole a mio supporto”.

Augusta. La manifestazione di
sindaci e deputati in difesa
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del porto
“Ventuno fasce tricolore per il porto di Augusta”: si intitola
così la grande manifestazione unitaria sabato prossimo alle
10, in piazza Duomo ad Augusta, vedrà insieme i sindaci ed i
rappresentanti dei 21 Comuni della provincia. Tutti insieme
per spalleggiare la candidatura dello scalo megarese a sede
della Autorità Portuale della Sicilia Orientale.
Oggi sono partiti gli inviti. Oltre ai 21 sindaci sono stati
invitati alla mobilitazione i deputati regionali e nazionali,
i  vertici  di  Confindustria  e  delle  altre  organizzazioni
datoriali.  Saranno,  ovviamente,  presenti  in  massa  anche  i
sindacati.
Il porto commerciale di Augusta, secondo stime della stessa
Port-Authority,  è  l’Ente  pubblico  dell’ex  provincia  di
Siracusa che vanta il maggior volume d’affari e che offre le
maggiori  opportunità  di  crescita  alle  imprese  del  suo
territorio  d’influenza.  Spostarne  la  gestione  a  Catania  o
Messina farebbe fare un pesante passo indietro, sul piano
dello sviluppo, all’intera area Siracusa-Ragusa.

Noto.  Novantadue  forestali
impegnati  in  attività  di
protezione  civile  nel
territorio netino
Un corposo numero di lavoratori forestali sarà impegnato in
attività di protezione civile nel territorio di Noto a partire
da domani. Saranno novantadue gli operai impegnati che per
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cinque  giorni  lavorativi  a  settimana  si  dedicheranno  al
territorio netino.
“Non ho avuto alcuna esitazione – ha detto il sindaco Corrado
Bonfanti – nel momento in cui si è prospettata la possibilità
di  occupare  dei  nostri  concittadini,  in  attività  di  così
primaria importanza nella tutela del nostro territorio”. Il
primo cittadino ha voluto fortemente che l’iniziativa fosse
portata a termine per i benefici che potrà averne la città di
Noto.
“Gli  operai,  diretti  dai  nostri  tecnici,  –  ha  aggiunto
Bonfanti – svolgeranno l’attività in varie aree del nostro
territorio e principalmente in zone e luoghi particolarmente
sensibili in materia di protezione civile”.
Corrado Parisi

Avola.  Lo  stilista  lituano
Statkevicius  prende  casa  a
due passi dal mare siracusano
Ha  preso  casa  ad  Avola  lo  stilista  lituano  Juozas
Statkevicius. “Mi sono innamorato della città”, ha confessato
al  sindaco,  Luca  Cannata.  Statkevicius,  apprezzato  nel
panorama della moda internazionale anche da Valentino e Sharon
Stone,  è  spesso  finito  con  le  sue  creazioni  su  Vogue,
L’Officiel, Elle, Harper’s Bazaar. Ha dato anche il nome ad un
profumo ed ha firmato due libri dedicati all’universo della
moda.
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Noto. Reati sessuali, quattro
anni e mezzo ad un 68enne
Ordine di carcerazione nei confronti di Liborio Di Marco, 68
anni, di Noto Lo hanno eseguito ieri mattina gli uomini del
locale commissariato. Il provvedimento è stato  emesso dalla
Procura della Repubblica di Monza. L’uomo deve espiare quattro
anni e sei mesi di reclusione per reati sessuali.
 

Priolo. Furto in un negozio,
denunciati marito e moglie
Sono stati denunciati per furto aggravato . Due coniugi di
Priolo avrebbero rubato all’interno di un negozio del comune
della  zona  industriale.  Parte  della  refurtiva  è  stata
recuperata  dagli  agenti  del  locale  commissariato  durante
l’attività  investigativa  che  ha  condotto  gli  agenti  ad
identificare la coppia.

Siracusa.  Trattore  stradale
col  tachigrafo  truccato:
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denunce e 6.000 euro di multa
La Polizia Stradale aumenta i controlli su autobus e mezzi
pesanti nel siracusano. Lo ha disposto il comandante Antonio
Capodicasa dopo gli ultimi dati che segnalano un aumento di
incidenti con mezzi pesanti coinvolti.
Già operative le nuove misure e non tardano ad arrivare i
risultati.  Accertare  l’illecita  manomissione  di  un
cronotachigrafo digitale, installato su un trattore stradale
di proprietà di un’azienda di autotrasporto con sede nella
regione Campania, che di fatto opera sull’intero territorio
nazionale.
All’atto del controllo dei dati contenuti nel report stampato
dal  cronotachigrafo,  è  stata  constatata  la  presenza  di
anomalie quali la mancanza dei chilometri percorsi e delle
relative  velocità.  Le  successive  verifiche  permettevano  di
rinvenire all’interno della cabina di guida, in una nicchia
adiacente  al  posacenere  un  porta  fusibile  di  produzione
artigianale, con relativo cablaggio, che serviva ad azionare
un  dispositivo  nascosto  all’interno  del  cruscotto  atto  ad
alterare i tempi di guida e della velocità.
Per tale reato il conducente del veicolo ed il titolare della
ditta di trasporto sono stati denunciati per aver manomesso
un’apparecchiatura  di  prevenzione  di  infortuni  sul  lavoro.
Rischiano da sei mesi ad un massimo di cinque anni. Elevata
una  sanzione  di  6.050  euro,  oltre  alla  sospensione  della
patente di guida per il conducente e la revoca della licenza
al trasporto per la ditta.
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Porto  di  Augusta,  Stefania
Prestigiacomo ed Aldo Garozzo
dal ministro Del RIo
Nuovo incontro a Roma per il futuro del porto di Augusta. Con
il ministro Del Rio si sono seduti attorno ad un tavolo la
parlamentare di Forza Italia, Stefania Prestigiacomo e l’ex
presidente dell’autorità portuale di Augusta, Aldo Garozzo.
“Ho ritenuto la sua presenza utile per meglio rappresentare
quanto era stato avviato negli anni passati in termini di
progetti  e  iniziative  oggi  purtroppo  ferme  a  causa  di  un
inspiegabile commissariamento che ancora perdura”.
Rinnovata la richiesta che la sede dell’Autorita di sistema
per la Sicilia Orientale sia Augusta, “non solo in ossequio
alle indicazioni delle Commissioni Europee, quanto piuttosto
per le peculiarita ̀ di questo porto”, spiega l’ex ministro
dell’Ambiente.
Il problema attuale è però legato alla lentezza dell’utilizzo
di  fondi  e  investimenti.  “Quando  non  si  raggiungono  gli
obiettivi  concordati  e  prefissati  si  da  l’impressione  di
incapacita ̀ed inefficienza”, ammette infatti la Prestigiacomo.
“La bassa rendicondazione della spesa dei progetti in via di
realizzazione  nel  porto,  notata  pure  dal  Ministro,  ed  al
momento il mancato inserimento di nuovi progetti nella nuova
programmazione 2014-2020, stanno a dimostrare le difficolta ̀di
gestione  che  deve  affrontare  un’Autorita  come  quella  di
Augusta se la governance non è di alto livello”.
Tutti  gli  altri  numeri  esaltano,  invece,  la  centralità
dell’hub megarese. Specie se “collegato” ai numeri della rada
di Santa Panagia e magari messo in rete anche con Pozzoallo.
Una idea lanciata al ministro Del Rio.
“Ma Augusta ha bisogno in loco di risorse manageriali di alto
livello,  indipendenti  politicamente  e  che  agiscono
nell’interesse del porto”, ricorda a tutti la parlamentare di
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Fi.

Noto. Paura per un auto in
fiamme  in  via  Svevo:  una
perdita di carburante e poi
le fiamme
Paura per un’automobile andata in fiamme stamattina in via
Italo  Svevo.  L’automobile,  una  vecchia  Volskwagen,  stava
procedendo in salita verso via Montessori quando dalla parte
anteriore è uscito del denso fumo nero. Il conducente si è
fermato sul ciglio della strada per chiudere soccorso stradale
e da li a poco si sono innescate le fiamme.
Con ogni probabilità un guasto al motore ha fatto fermare
l’automobile e la perdita di carburante ha contribuito ad
innescare l’incendio che in breve tempo ha avvolto l’intera
automobile. Sul posto sono intervenuti i Vigili del fuoco di
Noto che hanno prontamente spento il rogo prima che potesse
propagarsi  alla  vicina  vegetazione.  L’auto  si  è  infatti
fermata vicino ad un albero di ulivo e per qualche istante si
è temuto che le fiamme potessero spostarsi.
Nella zona il traffico è rimasto paralizzato per il periodo
necessario all’intervento dei soccorsi.
Corrado Parisi
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Palazzolo. Il Frigomacello è
pronto,  il  Libero  Consorzio
accelera per l'apertura
Riunione  operativa  per  il  frigomacello  comprensoriale  di
Palazzolo Acreide. I lavori sono ultimati. Il collaudo sarà
effettuato entro il mese di dicembre.
All’invito del commissario straordinario del Libero Consorzio
di Siracusa, Antonino Lutri, per illustrare le ultime novità
hanno  risposto  tutti  i  sindaci  della  Zona  Montana,  il
presidente del Gal Val d’Anapo Paolo Amenta, i direttori dei
lavori Andrea Cutrale, Franco Formica e Rodolfo Guglielmino,
il Rup del Frigomacello Antonino Petruzzelli e i dirigenti
dell’Ente Dario Di Gangi, Domenico Morello, Gianni Vinci. A
rappresentare la ditta appaltatrice Urania Costruzioni s.r.l.,
l’imprenditore Angelo Alonso.
Affrontate  le  criticità  attuali  ovvero  la  custodia  della
struttura,  il  problema  del  funzionamento  dell’impianto  di
depurazione  e  le  utenze  da  allacciare  al  più  presto  per
ottenere, dopo l’accatastamento, l’agibilità.
Per quanto riguarda la gestione, i sindaci hanno sottolineato
che l’impianto non deve essere considerato solo un macello ma,
per come è stato concepito e realizzato con tutta la catena di
lavorazione  delle  carni,  un  vero  e  proprio  strumento  per
rilanciare il settore agroalimentare di tutta la zona montana.
Per  questo  i  rappresentanti  degli  allevatori  devono
partecipare  alla  gestione.
Concordata la volontà di arrivare in tempi brevi ad un bando
per una gestione comune.
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